



“De manera conjunta, presidentes municipales, diputados y senadores vamos logrando los objetivos”. ARCHIVO

Alcaldes responden por Morena: Delfina

Compromisos. “Los resultados que hemos constatado en los Informes de Gobierno avalan la Cuarta Transformación”, dice

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

La senadora de la República, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que los alcaldes de Morena han cumplido con los compromisos que su partido tiene en la entidad, esto tras recorrer el estado y acompañar a ediles en la entrega de sus informes anuales.

“Los resultados que hemos constatado en los Informes de Gobierno de las y los alcaldes de la transformación en el Estado de México, avalan el compromiso con el que los servidores públicos de la transformación asumimos los cargos”, indicó en un mensaje.

LAS CLAVES

Avances

“No solamente ha sido de discurso, sino que ya son obras y acciones las que se han realizado”, señala.

Encomienda

Explicó que tienen no solo un encargo administrativo, sino un compromiso moral con la sociedad.

En las últimas semanas los distintos presidentes municipales rindieron cuentas a la ciudadanía a través sus informes de gobierno en el marco de su primer año de gestión. Distintos actores políticos, principalmente dirigentes y figuras de relevancia, han acudido a apoyar a los ediles de su partido en el marco de la entrega de resultados, los cuales reflejan gastos en obras, seguridad y otras atribuciones de los alcaldes.

Al respecto, la también coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, precisó que tienen la instrucción de tra-

bajar de manera coordinada para atender a los ciudadanos.

“De manera conjunta, alcaldes, diputados y senadores vamos logrando los objetivos y respondemos a la confianza que las y los ciudadanos han puesto en nosotros, porque tenemos no solo un encargo administrativo, sino un compromiso moral”.

Aunado a ello, subrayó que se trata también de un efecto que han tenido las políticas del presidente Andrés Manuel López Obrador. “No solamente ha sido de discurso, sino que ya son obras y acciones las que ha realizado y eso es lo que hemos aprendido el resto de los funcionarios públicos que formamos parte del movimiento de transformación”.

Delfina Gómez agregó que un elemento en común que ha visto en los informes entregados por parte de los alcaldes morenistas, es el trabajo coordinado entre las autoridades de los distintos niveles de gobierno. Además, invitó a los alcaldes a apoyarse en sus diputados y senadores para entregar más resultados. “En los informes a los que hemos asistido, hemos visto el deseo de trabajar por el bien de la ciudadanía y los seguiremos apoyando”. ■

Unidos y de la Mano del Pueblo Construimos el Cambio en el Estado de México: Delfina Gómez

Coyotepec, Estado de México.- La Senadora por MORENA en el Estado de México, la Maestra Delfina Gómez Álvarez destacó que la unidad y el trabajo coordinado con las y los mexiquenses es la fórmula para construir el cambio que la entidad necesita.

“La unidad e ir de la mano con el Pueblo, escuchando sus necesidades diarias para llevarlas al Senado de la República nos ha permitido construir el cambio que el Estado de México necesitaba”, aseguró la legisladora mexiquense, la Maestra Delfina Gómez, al asistir al Primer Informe de Gobierno del Alcalde de Coyotepec, Andrés Montoya. Ahi, la Maestra Delfina Gómez señaló que también es importante trabajar con organizaciones e iniciativa privada para concretar el apoyo a las y los ciudadanos.

“Quiero expresar que estoy a sus órdenes para trabajar en coordinación con instituciones, organizaciones e iniciativa privada. La labor en equipo es indispensable para llevar a la gente la justicia social que tanto necesita. Yo, desde el Senado, seguiré escuchando propuestas para legislar en favor de ellas”, expresó la legisladora mexiquense Delfina Gómez.

La Senadora también asistió al Informe de Gobierno del Alcalde de Apaxco, Jesús Gaspar Montiel. La Maestra Delfina Gómez expresó que durante su visita tuvo la oportunidad de conocer las propuestas ciudadanas y del gobierno municipal para gestionar las acciones necesarias que apoyen en diversos temas pendientes en el municipio.

“Este municipio pide tomar en cuenta a sectores muy importantes como el educativo, que como maestra me da mucho gusto, en salud, deporte, en apoyo a nuestros jóvenes y a las personas con discapacidad. Tengan por seguro que en el Senado de la República haremos las gestiones necesarias para cumplir estas metas pendientes”, señaló la Maestra Del-



fina Gómez.

Durante su informe, el Alcalde Jesús Gaspar Montiel agradeció a la Senadora Delfina Gómez su gestión para apoyar al municipio con el Programa Federal La Escuela es Nuestra, cuando fue Secretaria de Educación Pública. Por su parte, la Maestra Delfina Gómez recalco que “retomando el tema de la coordinación, finalmente Jesús Gaspar ha sido el que ha gestionado esos apoyos para Apaxco, por eso hago un reconocimiento a su trabajo por su comunidad”.

A los informes de labores tam-

bién asistieron el Senador por MORENA en el Estado de México, el Doctor Higinio Martínez; la Dirigente Estatal de MORENA, Martha Guerrero; las y los alcaldes de Texcoco, Sandra Luz Falcón; de Nextlalpan, Lorena Alameda; de Papalotla, Rodrigo Ruiz; de Tequixquiac, Luis Raúl Meneses; de Tultitlán, Elena García; las y los diputados Diego Vargas, Azucena Cisneros, Gustavo Contreras, Nazario Gutiérrez, Rigoberto Vargas y Roberto Rodríguez; así como síndicos y regidores.

Los Resultados en el Edomex Avalan el Compromiso con el que los Servidores Públicos de la Transformación Asumimos el Cargo: Delfina Gómez

Tequixquiac, Estado de México.- “Los resultados que hemos constatado en los Informes de Gobierno de las y los alcaldes de la transformación en el Estado de México avalan el compromiso con el que los servidores públicos de la transformación asumimos los cargos”, expresó la Senadora por MORENA en el Estado de México, la Maestra Delfina Gómez Álvarez.

La legisladora mexiquense recibió peticiones de la ciudadanía para llevar problemáticas del municipio de Tequixquiac al Senado de la República, durante el Informe de Gobierno del Alcalde Raúl Meneses.

“De manera conjunta, alcaldes, diputados y senadores vamos logrando los objetivos y respondemos a la confianza que las y los ciudadanos han puesto en nosotros, porque tenemos no sólo un encargo administrativo, sino un compromiso moral”, sostuvo la Maestra Delfina Gómez.

La actual Senadora y ex Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez señaló que su desempeño en el Senado es el ejemplo que ha tomado del Presidente Andrés Manuel López Obrador, a su consideración, el mejor mandatario que México ha tenido en las últimas décadas.

Apoyar las necesidades del Pueblo es el ejemplo que yo he seguido en el Senado del Licenciado Andrés Manuel

López Obrador, a quien considero el mejor Presidente que hemos tenido en las últimas décadas, y a quien debemos reconocerle todo lo que ha hecho, porque no solamente ha sido de discurso, sino que ya son obras y acciones las que ha realizado y eso es lo que hemos aprendido el resto de los funcionarios públicos que formamos parte del movimiento de transformación”, expuso la Senadora Delfina Gómez.

Acompañada del Senador por MORENA en el Estado de México, el Doctor Higinio Martínez, la Maestra Delfina Gómez expresó a la ciudada-

nia y al Alcalde de Tequixquiac, Raúl Meneses, que cuentan con todo su apoyo para seguir cumpliendo los objetivos trazados y pendientes en la comunidad.

“Me sumo a lo que decía el Doctor Higinio Martínez. En los informes a los que hemos asistido, hemos visto el deseo de trabajar por el bien de la ciudadanía y seguiremos apoyando en lo que sea necesario en nuestra calidad de senadores no solamente para Tequixquiac si no para todos los municipios del Estado de México”, finalizó la legisladora mexiquense Delfina Gómez.

